



# 安田小っ子

本校の合い言葉 「夢に向かって 目標を立てて コツコツがんばる 安田っ子！」

第3号  
国頭村立  
安田小学校  
児童数9名  
校長 仲村秀也

## 歓迎！国頭教育事務所の皆様！ ～ 安田小学校 へき地校計画訪問～

令和元年6月4日(火)に、国頭教育事務所によるへき地校計画訪問がありました。『計画的にへき地校を訪問し、へき地の特性を生かした教育課程の編成・実施状況並びに学力向上推進及び校内研修、学級経営、少人数・複式学級における学習指導の充実について、意見交換、協議、助言等を行い、学校教育の充実に資する』ことを目的に行われました。

神山所長や各指導主事による『授業参観』がありました。各指導主事から『授業展開における、いいところや課題となるところ』を確認しながら、授業の基本的事項のおさえや更なる創意工夫の助言等、懇切丁寧にご指導頂きました。また、校長にも、神山所長から教育計画や学校経営についての貴重なご指導を賜りました。全体会でも、今後のへき地教育の方向性や特色ある教育課程の編成・授業スタイル（複式学級）等へ期待感をもってご指導下さいました。短い時間の中で、多くの示唆に富む学びがありました。『これから学校経営・学級経営・授業づくり等への糧にしていきたい』と全学校職員で確認しました。ありがとうございました！



2・3年生授業検証



4・6年生授業検証



全体会での学び

## 安田区老人会との交流会！ ～パークゴルフを通して～！ 継続は力なり！・・・ 安田っ子も上手に！

5月27日(月)に、安田区の老人会の皆さんと安田っ子と先生方と一緒にパークゴルフ交流会を行いました。毎回交流する度に上手くなる安田っ子におじいちゃん・おばあちゃんも本気モードで相手をしてくれます。とはいってもまだ安田っ子が勝てないので…！「スイングやフォームがよくなっているよー」「ボールから目を離さなくなってるねー」等のうれしい、お褒めの言葉がいっぱい！きれいになったグランドで、楽しい交流会ができました。

今回もガンバルゾー！

ホールインワンするぞー



フルスイング気持ちいいなー



おじいちゃんうまいなー



## 挑戦！親子魚さばき体験学習 ～ 国頭漁港のみなさん 感謝です！～



大物だー！やったるどー…！



親子でチャレンジ！

6月6日(木)に安田漁港にて親子魚さばき体験学習をおこないました。安田っ子が、大きな魚がいっぱいのキーパーを見て、「ヤッター！おっきいのやったるどー」と張りきっていました。国頭漁港の漁師の皆さんのがとってきて提供の「ザ・さなか」を前に、準備してきた包丁を取り出し、作業する安田っ子でした。慣れた手つきでガサガサうろこを取り、はらわたをさばく姿が、昨年よりも板についてきた感じがしました。我が子のてきぱきとさばく様子を見守るお父さん・お母さんが息子・娘の成長を笑顔で喜んでくれていました。旧暦のユッカヌヒーにあたり、「エイサー」で、感謝の気持ちを伝える安田っ子でした。

## 国頭村へき地教育研究会 研修会 ～永島孝嗣先生をお迎えして～



授業研究リフレクション



永島先生の貴重なご指導

5月17日(金)に、国頭村へき地教育研究会 研修会を奥小学校の5・6年担任の伊集環先生の国語 単元「しょうかいポスターを作ろう」の焦点授業を実践。見本のポスターやパンフレットをいかに工夫して作るか！奥っ子の気づきを引き出すための『発問』やしきかけ等、創意工夫がいっぱいでした。永島先生とへき地三校の教職員が集い、授業後のリフレクションによる学び合いや講話による「これからの教育界の動きとそれと連動する学校現場の教育活動とは・等、奥っ子の対話（教師・テキスト・仲間）の様子や教師の役割は、『教える人から学ばせる人』へシフトする必要がある。新へき地三校の先生方の学びが、へき地三校の児童の成長に繋がる充実研修会でした。

## 7月の主な学校行事

### 7月

- 1日(月) 安全点検 人権の日
- 2日(火) 水泳学習① プール開き (辺野喜プールにて)
- 3日(水) 地域懇談会 (安田公民館にて)
- 4日(木) 七夕習会 (児童会)
- 6日(土) 国頭村児童オリンピック
- 8日(月) 水泳学習② (辺野喜プールにて)
- 10日(水) 青少年深夜徘徊・飲酒防止村民大会
- 11日(木) 水泳学習③ (辺野喜プールにて)
- 12日(火) 水泳学習④ (辺野喜プールにて)
- 16日(火) 学期末保護者面談
- 18日(木) へき地三校学校保健委員会(安田小にて)
- 19日(金) 1学期終業式
- 20日(土) ~8月25日まで 夏休み

